Rusémé du PFE : sous titre : Ostéologie du membre thoracique du dromadaire



Résumé : Le laboratoire d’anatomie de l ‘Ecole Nationale Supérieure vétérinaire dEl-harrach et riche en squelettes de mammifères de différentes espèce, cependant on a remarqué qu’il n’y a ni squelette ni os de dromadaire. Pour à ce manque on a choisi cet animal comme sujet de notre projet de fin d’études Deux techniques sont utilisées pour La préparation du squelette : la macération et la préparation parasitaire. Dans notre travail on a choisi la macération au perborate de sodium comme technique pour la préparation du des os du squelette d’un membre thoracique d’un dromadaire et on a fait le montage.








Abstract:
We choose to study the way how we prepare an Anatomy Skelton of the thoracique member for the dromedary, because we see that we have a missing of information for this animal in our laboratory. For this we have two techniques to hire in this project: watering way and parasitism way. We pick watering way for our little project. At the end of any preparation of a Skelton we can sustentation the pieces by puzzle it in a Skelton form.



